
МОСКВА
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА №16 (979) МАЙ 2022

 стр. 13

Спорткомплекс «Москвич»
обновят полностью Реконструкция объекта 

близится к завершению  стр. 4

Цены 
на квартиры 
не спешат 
снижаться
стр. 5

Жительница 
Кузьминок 
стала 
звездой НТВ
стр. 9

Основатель 
фабрики 
«Красный Октябрь» 
похоронен 
в Лефортове стр. 12

W W W . U V - K U R I E R . R U       |       U V K U R I E R @ M A I L . R U       |       Т Е Л .  ( 4 9 9 )  6 4 7 - 6 8 3 1       |        V K . C O M / U V K U R I E R

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
В ТЕЛЕГРАМЕ

UV_KURIER_
UVAO

М
ак

си
м

 М
иш

ин
/П

ре
сс

-с
лу

ж
ба

 м
эр

а 
и 

П
ра

ви
те

ль
ст

ва
 М

ос
кв

ы

Певец 
Андрей Лефлер:  
Градский ко всему 
относился с юмором
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В столице решено 
провести ковидную 
амнистию. Как из-
вестно, в столице 

с 15 марта отменили ма-
сочный режим и социаль-
ную дистанцию, однако 
органы власти продолжа-
ли взыскивать ранее на-
значенные штрафы. Сер-
гей Собянин решил поло-
жить конец такой практи-
ке. Об этом мэр Москвы 
рассказал в личном бло-
ге на сайте sobyanin.ru. 

Мэр поблагодарил 
горожан

Сергей Собянин отме-
тил, что на протяжении 
двух лет большинство 
граждан добросовестно 
соблюдали вынужденные 
ограничения, связанные с 
пандемией коронавируса. 
А если случались наруше-
ния, платили штраф. 

«И за это огромное спа-
сибо бизнесу и москвичам. 
Без вашей искренней под-
держки было бы гораздо 
сложнее справиться с пан-
демией», — подчеркнул Со-
бянин. 

Теперь же, по словам 
мэра, другие вызовы и 
проб лемы. 

«Мы видим падение ре-
альных доходов граждан. 
Поэтому я принял реше-
ние объявить ковидную ам-
нистию», — заявил Сергей 
Собянин.

Какие штрафы 
компенсируют 

Ключевых моментов ам-
нистии — два. 

Первый — органы испол-
нительной власти Москвы 
прекратят взыскивать на-
значенные, но не уплачен-
ные штрафы за нарушение 
ковидных ограничений.

Второй — правительство 
столицы выплатит субси-
дии бизнесу и гражданам 

для компенсации ранее 
уплаченных штрафов.

С е р г е й  С о б я н и н 
подчерк нул, что амни-
стии подлежат штрафы, 
наложенные органами ис-
полнительной власти Мо-
сквы и подведомственны-
ми учреждениями за на-
рушение любых ковид-
ных ограничений. Иными 
словами, если москвича 
оштрафовали за то, что 
он ехал в автобусе или в 

метро, ходил по магази-
нам без маски, игнори-
ровал требование соблю-
дать социальную дистан-
цию, деньги, потрачен-

ные им на штраф, вернут.
Есть одно-единственное 

исключение: компенсацию 
не получат те, кто не удо-
сужился соблюдать режим 

изоляции в период заболе-
вания COVID-19.

«И понятно почему: если 
заболевший человек выхо-
дил из дома, то он созна-
тельно подвергал опасно-
сти жизни и здоровье окру-
жающих людей», — отме-
тил мэр.

Амнистия 
начинается 
1 июня 

Столичный градона-
чальник разъяснил, что 
для полу чени я субси-
дий граждане, индиви-
дуальные предпринима-
тели и юридические лица 
могут обращаться в цен-
тры «Мои док ументы» 
с 1 июня до 31 декабря 2022 
года. При себе надо иметь 
приложение постановле-
ния о назначении адми-
нистративного наказания 
и документа, подтверж-
дающего уплату штрафа. 
Формы заявлений о пре-
доставлении субсидий бу-
дут опубликованы на пор-
тале mos.ru.

«В общей сложности мы 
прекратим взыскание или 
возвратим порядка 13,6 
млрд рублей, что в нынеш-
них условиях станет ощути-
мой мерой поддержки для 
бизнеса и москвичей», — 
резюмировал Сергей Со-
бянин.

Игорь 
МИНАЕВ

КОВИДНЫЕ ШТРАФЫ 
простят почти всем

Городские власти вернут 
деньги за нарушения 
антикоронавирусных 
правил

ПОЛУЧИТЬ СУБСИДИЮ 
МОЖНО БУДЕТ В ЦЕНТРЕ 
«МОИ ДОКУМЕНТЫ»

БЛОГ МЭРА

Московские предприниматели 
продолжают помогать столице

В Москве принято не-
сколько пакетов антикри-
зисных мер поддержки ма-
лого и среднего бизнеса. В 
числе приоритетов — со-
хранение рабочих мест, 
импортозамещение и мас-
штабирование бизнеса. Об 
этом сообщил мэр Москвы 
Сергей Собянин в блоге на 
персональном сайте.

Мэр поздравил жите-
лей столицы с Днём рос-
сийского предпринима-
тельства. По словам Сергея 
Собянина, торжественных 
мероприятий по этому слу-
чаю проводить не станут, в 
том числе по просьбам са-
мих бизнесменов.

Он дал понять, что вла-
сти города относятся к под-
держке бизнеса как к одной 
из важнейших своих задач.

«Город создаёт конку-
рентную среду, обеспе-
чивает огромный спрос 
от жителей и госорганов», 
— написал мэр Москвы.

Градоначальник напом-
нил, что в сфере малого и 
среднего бизнеса сегодня 
работают 3,2 млн москви-
чей. В прошлом году бизнес 
вложил в экономику горо-
да более 674 млрд рублей.

«Смотря на цифры и по-
лучая обратную связь от 
самих предпринимателей, 
мы понимали, что 2022 год 

должен стать периодом, 
когда уже пора от спасе-
ния перейти к развитию 
и масштабированию. Но 
внешнее давление и огра-
ничения объективно не да-
дут сбыться этим планам в 
ближайшее время», — под-
черкнул мэр Москвы.

По его словам, несмо-
тря на то что в последние 
два года сложились не са-
мые благоприятные усло-
вия для ведения бизнеса, 
московские предприни-
матели показали себя на-
стоящими героями и про-
должают помогать разви-
тию столицы.

Игорь МИНАЕВ

На фестивале «Рыбная неделя» 
можно приобрести деликатесы

На площадках фестива-
ля «Рыбная неделя», который 
проходит в столице c 27 мая по 
5 июня, посетители могут по-
пробовать и приобрести рыбу, 
живых мидий, устриц, а также 
другие деликатесы. 

«На 23 площадках в центре 
города и жилых районах гости 
смогут купить десятки видов 
промысловых рыб и других мо-
репродуктов, по которым мож-
но изучать географию России и 
зарубежных стран, — написал 
мэр Москвы Сергей Собянин в 
личном блоге на сайте sobyanin.
ru. — Тут черноморская бара-
булька и дальневосточная ко-
рюшка, байкальский омуль и 
камчатский краб, камбала и 
палтус из Мурманска, карась 
и карп из Астрахани, муксун из 
Якутии, горбуша из Примор-

ского края, чилийская форель, 
масляная рыба из Вьетнама».

Кроме того, на площадках 
будет насыщенная культурная 
программа.

Фестиваль организован со-
вместно с Федеральным агент-
ством по рыболовству и прово-
дится в рамках «Московских сезо-
нов» — цикла масштабных город-
ских мероприятий, сменяющих 
друг друга на протяжении года. 

Крупнейший рыбный рынок 
будет работать между Манежной 
площадью и площадью Револю-
ции. Общая площадь торговых 
шале — 700 кв. метров. Площад-
ки фестиваля «Рыбная неделя» 
в ЮВАО: площадь Славы (Вол-
гоградский просп., вл. 119А); ул. 
Перерва, вл. 52.

Игорь МИНАЕВ

Сайт проекта: moscowseasons.com
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Гости фестиваля смогут купить десятки видов промысловых рыб 
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Победителем чемпиона-
та Москвы по судомодель-
ному спорту стал 28-лет-

ний Андрей Кравчук. Андрей 
живёт на Люблинской улице и 
ведёт секцию по судомоделиро-
ванию в школе №491 «Марьино». 

Судомоделированием Андрей ув-
лёкся в 10 лет.

— Мне всегда нравилось масте-
рить из дерева и бумаги разные ко-
рабли, — рассказывает моделист. — 
И вдруг я узнал, что рядом с домом 
есть кружок, в котором учат соби-
рать настоящие модели, и тут же в 
него записался. 

На чемпионате участникам надо 
было продемонстрировать точность 
своих моделей и их ходовые качества. 

— Я выступал с моделью тяжёло-
го атомного крейсера «Киров», ко-
торую сделал в масштабе 1:350. Её я 
собирал три года, выискивая черте-
жи и фотографии со спутников на 
профильных форумах, — рассказал 
спортсмен. — Даже дважды ездил в 
Северодвинск, чтобы посмотреть на 
крейсер вживую хотя бы через забор 
завода «Звёздочка», на территории 

которого он находится. Эта модель 
полностью соответствует оригиналу, 
имеет два электродвигателя и акку-
мулятор и ходит по воде на радио-
управлении.

По итогам соревнований Андрей 
Кравчук был принят в сборную Мо-
сквы и сейчас готовится к чемпио-
нату России. Помимо судов, Андрею 
нравится собирать модели самолётов 
и даже мусороперерабатывающих за-
водов. А ещё он занимается смешан-
ными единоборствами и увлекает-
ся гоночными квадрокоптерами.

Мария ГОРБУНОВА

Судомоделист из Марьина взял золото 
на чемпионате Москвы

Всего за прошедшую неде-
лю в округе произошло 18 
пожаров, погибших и по-
страдавших нет.

В Люблине 
вспыхнул 
контейнер 

Рано утром 22 мая жите-
ли дома 2, стр. 123, на ули-
це Мариупольской просну-
лись от сильного запаха 
гари. Они вызвали пожар-
ных. Как оказалось, во дво-
ре горел большой кузовной 
контейнер с мусором, а ед-
кий дым попадал в окна. 
Сотрудники МЧС ликвиди-
ровали возгорание. Пред-
варительная причина — не-
потушенная сигарета. 

В Лефортове 
сгорела 
пристройка 
к храму

24 мая на ул. Солдатской, 
4, стр. 1, произошёл пожар 
на территории храма Петра 
и Павла: загорелась при-
стройка-крестильня. Про-
хожие вызвали МЧС, уви-
дев открытое пламя с ули-
цы, — оно поднималось 
выше ограды. Пожарные 
ликвидировали возгорание, 
и огонь не успел перекинуть-
ся на храм. Тем не менее вы-
горело 150 «квадратов».  

Ирма КОТИЯР

ПОЖАРЫ

Позвольте 
вашу ручку!

Вы проверяете закрытую 
дверь, уходя из квартиры? Я 
да — ничего не могу с этим 
поделать, дёргаю за ручку. 
Психотерапевт скажет, что 
это нев роз. А пострадавший 
от квартирной кражи — что 
предусмотрительность. 

На днях в группе «ВКон-
такте» «Подслушано/Некра-
совка» бурную реакцию вы-
звал пост-предупреждение. 
В одном из домов района 
какой-то незнакомый че-
ловек ходил по подъезду и 
дёргал ручки дверей.

Это известный метод до-
мушников. Бывает, человек 
забывает запереть дверь — 
чаще даже не когда уходит, 
а когда приходит домой. И 
злоумышленник тихонько 
заглядывает в прихожую, 
тыря всё, что плохо лежит, 
— сумку с деньгами, бан-
ковскими картами, доку-
ментами, дорогую верхнюю 
одежду, ключи от кварти-
ры, смартфон. Был однаж-
ды случай («ЮВК» о нём пи-
сал): даже ботинки стащили.

Соседская бдительность 
— это хорошо. Гораздо хуже, 
когда её нет. Вот, помню, 
был случай несколько лет 
назад у меня в подъезде. 
В праздничный выходной 
день я сидела дома за ком-
пьютером. И меня ужасно 
раздражал звук перфорато-
ра, доносившийся откуда-
то с лестницы. Перфора-
тор рычал-рычал и нако-
нец замолчал. А на следу-
ющий день к нам пришёл 
участковый. Оказывается, 
в праздники обнесли квар-
тиру этажом ниже. Вот он и 
интересовался, не слышала 
ли я чего, не видела ли. 

В квартиру проникли не 
с помощью подобранного 
ключа или отмычки. Вокруг 
дверного замка в стене «вы-
грызли» дыру! Видимо, тем 
самым перфоратором. Вот 
так… Кто бы мог подумать, 
что это были домушники, а 
не ремонтники. Короче, ин-
тересуйтесь, кто и чем зани-
мается у вас в подъезде. Ре-
агируйте.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРА

Ольга 
Минаева

Движение по 200-метровому 
участку дублёра Лермонтовско-
го проспекта станет односто-
ронним. Об этом сообщили в 
городском Центре организации 
дорожного движения (ЦОДД). 

Изменения введут с 18 июня. 
Односторонний проезд по 

дублёру в направлении к метро 
«Лермонтовский проспект» ор-
ганизуют между домами 2, корп. 
1, и 6. Изменить схему движения 

просили жители ближайших до-
мов. Сейчас они сталкиваются с 
затруднениями при встречном 
разъезде из-за припаркованных 
автомобилей.

— После того как машины 
поедут по этому участку в одну 
сторону, вдоль дороги можно 
будет организовать нормаль-
ную парковку для 30 автомо-
билей, — отметили в ЦОДД.

Валерий ПОПОВ

Школу и два детских сада 
построят в Некрасовке 

В 17-м квартале Некрасовки появится об-
разовательный комплекс, в состав которого 
войдут два школьных корпуса на 1150 мест 
и два детских сада. 

— В трёхэтажном здании будут находить-
ся начальная школа на 700 учеников и ос-
новная школа на 450 учеников. Отдель-
ный учебный корпус на 350 мест возведут 
для старшеклассников. Рядом построят два 
детских сада — на 275 и на 300 мест, — со-
общил руководитель городского Департа-
мента строительства Рафик Загрутдинов.

Завершить работы и сдать объекты пла-
нируют поэтапно: в будущем году закончат 
строить детские сады, а в 2024 году школь-
ные корпуса. 

В управе района Некрасовка сообщили, 
что на стройплощадке образовательного 
комплекса рабочие приступили к возведе-
нию основных конструкций зданий. 

Евгений БАКИН

ТАКЖЕ АНДРЕЮ 
НРАВИТСЯ СОБИРАТЬ 
МОДЕЛИ САМОЛЁТОВ 
И МУСОРОПЕРЕ-
РАБАТЫВАЮЩИХ 
ЗАВОДОВ

30 парковочных мест 
организуют на дублёре 
Лермонтовского
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Андрей Кравчук выступил на чемпионате с моделью атомного крейсера «Киров»

Проект школы в Некрасовке
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Крупные проекты в 
Текстильщиках — 
строительство одно-

имённой станции Большой 
кольцевой линии метро, ре-
конструкцию спортком-
плекса и капремонт куль-
турного центра — плани-
руют завершить в 2022-2023 
годах. Об этом рассказал 
мэр Сергей Собянин.

Пересадка 
на «фиолетовую» 
ветку

«Текстильщики» — одна 
из четырёх станций восточ-
ного участка БКЛ. Его дли-
на — около 11 километров. 
Сейчас на станции ведут-
ся архитектурно-отделоч-
ные работы, монтаж инже-
нерных систем. По оценкам 
специалистов, строитель-
ная готовность станции со-
ставляет 86%. Когда рабо-
ты завершатся, здесь можно 
будет перейти на одноимён-
ную платформу «фиолето-
вой» Таганско-Краснопрес-
ненской ветки.

— Кроме того, рядом 
строится железнодорож-
ная платформа, реконстру-
ируется станция МЦД-2, 
прокладывается гигант-
ская магистраль скорост-
ного диаметра Москвы — 
Юго-Восточная хорда. Так 
что здесь будет транспорт-
ный узел, через который 
станут ежесуточно прохо-
дить более 100 тысяч чело-
век. Очень важный объект, 
— заявил мэр столицы.

Будущая станция БКЛ 
«Текстильщики» распола-
гается между Шоссейной 
улицей и путями МЦД-2.

Оформляют станцию в со-
ответствии с её названием. 
Основным декоративным 
элементом станет двухуров-
невый потолок, визуально 
напоминающий вязальный 
или ткацкий станок. В от-
делке платформы и вести-
бюлей будут использова-

ны гранит и мрамор, а так-
же металлические панели. 

По сути, новый 
спорткомплекс

Посещая спортивный и 
культурный центры, мэр 
напомнил, что они неког-

да принадлежали автозаво-
ду, которому недавно вер-
нули историческое назва-
ние «Москвич». 

— Культурный центр до 
конца года будет полностью 
отремонтирован, оснащён 
новым современным обо-
рудованием. Спортивный 
комплекс, состоящий в том 
числе из стадиона, также 
находится на ремонте и 
реконструкции, — отме-
тил мэр.

В результате общая пло-
щадь спортивного сооруже-
ния увеличится в пять раз 
— с 1,9 до 9,7 тысячи квад-
ратных метров. 

— Создан стрелковый 
комплекс, новое современ-

ное поле с подогревом, уве-
личилось количество под-
трибунного и надтрибун-
ного пространства, мест на 
трибунах. Так что это будет,  
по сути, новый современ-
ный комплекс, — добавил 
Сергей Собянин.

Комп лексное благо-
устройство территории 
спорткомплекса плани-
руется завершить до кон-
ца года: будет готов фасад 
ледового дворца, обнов-
лён легкоатлетический 
комплекс, бывшее здание 
теннисного центра. Кроме 
того, появятся новые бего-
вые дорожки, места для от-
дыха и занятий спортом на 
улице. На стадионе плани-

руют проводить соревно-
вания по футболу и лёгкой 
атлетике, а также осущест-
влять спортивную подго-
товку учащихся спортив-
ной школы олимпийско-
го резерва «Москвич». В 
свободное от подготовки 
профессиональных спорт-
сменов время спортком-
плекс смогут посещать все 
желающие.

Культурный центр 
«Москвич» 
скоро заработает

Культурный центр «Мос-
квич» на Волгоградском 
просп., 46/15, располага-
ет несколькими залами, в 
частности театрально-кон-
цертным и для занятий хо-
реографией. Здесь есть про-
сторные фойе для проведе-
ния выставок и игротек. В 
здании планируют отре-
монтировать кровлю, об-
новить фасады, внутрен-
ние помещения и комму-
никации, установить со-
временное театральное и 
концертное оборудование. 
Сворачивать творческую 
деятельность на период 
ремонта не понадобилось. 
Занятия кружков и объе-
динений проходят в бли-
жайших библиотеках, куль-
турных центрах, а также в 
торгово-пешеходном ком-
плексе «Мост». Сергей Со-
бянин поручил завершить 
ремонт и открыть культур-
ный центр в этом году.

— Такие центры долж-
ны работать, а не стоять 
на длительном ремонте, — 
подчеркнул мэр.

Игорь МИНАЕВ

В Текстильщиках 
создают крупный ТПУ

Станцию БКЛ 
«Текстильщики» 
сдадут в этом году

НА СТАНЦИИ БКЛ 
«ТЕКСТИЛЬЩИКИ» ИДУТ 
ОТДЕЛОЧНЫЕ РАБОТЫ, 
МОНТАЖ ИНЖЕНЕРНЫХ 
СИСТЕМ
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Сергей Собянин на строящейся станции БКЛ «Текстильщики»

Реконструкция культурного центра «Москвич» Места на трибунах стадиона «Москвич»
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Риелторы говорят: на 
рынке жилой недви-
жимости Москвы за-

тишье. После зимнего ажио-
тажа, когда квартиры про-
давались как горячие пи-
рожки, весной люди стали 
меньше покупать. В ситу-
ации пытался разобраться 
корреспондент «ЮВК». 

Деньги 
закончились

Как рассказывают в сто-
личном Росреестре, в конце 
апреля в ведомстве зафик-
сировали снижение коли-
чества сделок, связанных с 
куплей-продажей квартир. В 
мае падение продолжилось. 

— В мае в столице зареги-
стрировано 9,2 тысячи до-
говоров долевого участия. 
Это на 35,1% меньше, чем 
месяцем ранее, — поясня-
ют в Росреестре. 

Также, по данным ведом-
ства, на 37,5% упало коли-
чество сделок со старыми 
квартирами, а число ипотеч-
ных договоров за месяц сни-
зилось более чем на треть. 

Меньше всего эта тенден-
ция заметна в Новой Москве, 
на Северо-Западе и Юго-Вос-
токе столицы. Эти три округа 
в апреле — мае стали лидера-
ми по количеству проданно-
го жилья. На них пришлось 
около 53% всех оформленных 
в Москве сделок с жилой не-
движимостью. 

У застройщиков 
есть запас 
прочности

По мнению экспертов, 
падение спроса на кварти-
ры легкообъяснимо. 

— Покупатели с живыми 
деньгами и люди с одобрен-

ными до введения санк-
ций ипотечными креди-
тами обеспечили ажиотаж-
ный спрос в марте. А к кон-
цу апреля все, кто хотел, 
квартиры уже купили, — 
поясняет Олег Репченко, 
начальник отдела агентства 
«Индикаторы рынка недви-
жимости». 

При этом в снижении 
спроса «виноваты» и за-
стройщики. Как говорит 
Дмитрий Кочетков, эксперт 
агентства «Инком», они 
не стали снижать цены на 
квартиры даже на пике ак-
тивных покупок в феврале 
— марте. В результате воз-
никла ситуация, напоми-
нающая кризис 2014 года.

— Рост цен на жильё сой-
дёт на нет, несколько меся-
цев они будут топтаться на 
месте, а затем, вполне воз-
можно, рынок ждёт дли-
тельный период удешев-
ления квартир, — считает 
эксперт.   

По словам Глеба Борисо-
ва, начальника отдела ком-
пании «Миэль», тем не ме-
нее из-за падения спроса 
застройщики банкротить-
ся не будут. 

— Строительная отрасль 
устойчива. На рынке почти 
не осталось мелких компа-
ний, и цены за минувшие 
два года выросли на 30-50%. 
У застройщиков есть запас 
прочности, чтобы снизить 
цены, — говорит он.

Никто не хочет 
уступать

Как рассказывает Кон-
стантин Бордынюк, риел-
тор и житель района Лефор-
тово, сегодня, планируя 
покупку однокомнатной 
квартиры на Юго-Востоке 
столицы, необходимо иметь 
не менее 10 млн рублей. 

— За два последних ме-
сяца я не смог уговорить ни 
одного продавца снизить 
цену меньше этой суммы. 
Даже если в объявлении в 
Интернете указана циф-
ра 8-9 миллионов руб лей, в 
результате торга стоимость 
поднимается до десяти, — 
поясняет он.

По словам Бордынюка, 
даже в Текстильщиках и 
Кузьминках, где больше 
всего жителей планируют 
переехать в новые квартиры 
по программе реновации, 
они не намерены снижать 
цены. И просят 10 млн даже 
за самую убитую однушку 
на первом этаже.

— А средние цены — от 15 
миллионов и выше, — гово-
рит риелтор. — Вчера уда-
лось закрыть сделку: квар-
тиру в Южнопортовом на 
Шарикоподшипников-
ской улице площадью 38 
квадратных метров, требу-
ющую капремонта, да ещё 
на последнем этаже, прода-
ли за 16,5 миллиона. 

Андрей ТОМЦЕВ

КВАРТИРУ 
В ЮЖНОПОРТОВОМ
ПЛОЩАДЬЮ 38 КВАДРАТНЫХ 
МЕТРОВ ПРОДАЛИ 
ЗА 16,5 МИЛЛИОНА 

Цены на квартиры 
не спешат снижаться

Собственники  пока не готовы 
продавать жильё 
с большой скидкой 

Самый большой деревянный храм 
в России возведут на Тихорецком 

В программу строитель-
ства православных храмов 
в столице сегодня включе-
но 207 храмовых комплек-
сов (включая и Новую Мо-
скву). Актуальные вопросы 
строительства обсудили на 
конференции «Строитель-
ство храмов — укрепление 
русской государственности» 
в храме Христа Спасителя.

Советник Патриарха по 
вопросам строительства 
Владимир Ресин рассказал 
о наиболее значимых стро-
ящихся храмах, многие из 
которых возводят в ЮВАО.

Так, первый храм поми-
новения российских воен-

коров строят в парке им. Ар-
тёма Боровика.

— Знаковый, мемориаль-
ный проект — в память о по-
гибших в горячих точках во-
енных корреспондентах и в 
память о солдатах, отдав-
ших свою жизнь за Родину 
в Великую Отечественную 
войну, — подчеркнул Вла-
димир Ресин.

Он напомнил, что в хра-
ме установят мраморные до-
ски с именами воинов, ро-
дившихся и живших в этом 
районе Москвы и погибших 
на полях сражений.

А в начале мая заложили 
камень в основание храма 

на Тихорецком бульваре.
— Строится самый боль-

шой деревянный храм в 
Центральной России. В на-
шей программе это первый 
полностью деревянный ком-
плекс, — сообщил советник 
Патриарха.

Также Владимир Ресин 
напомнил, что в условиях 
санкций следует полагать-
ся только на российского 
производителя, искать спо-
собы сэкономить без ущер-
ба замыслу.

Всего в столице с 2010 года 
построили 110 храмов, стро-
ят ещё 178. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В парках столицы акти-
визировались клещи. Сей-
час, до наступления жары, 
для них настало самое ком-
фортное время.

— Случаев присасывания 
клещей именно на террито-
рии нашего округа в этом 
году пока не зафиксиро-
вано, — рассказывает на-
чальник территориального 
отдела Управления Роспо-
требнадзора по г. Москве в 
ЮВАО Юлия Ларина. 

Она также добавила, 
что в шести зонах отдыха 
ЮВАО проводится обра-
ботка специальными хи-
мическими препарата-
ми. Клещей уничтожают 
на территории Лефортов-

ских прудов, около Верхне-
го и Нижнего Люблинских 
прудов, на Шибаевских и 
Кузьминских прудах, на 
набережной Москвы-ре-
ки в парке 850-летия Мо-
сквы и в зоне отдыха рай-
она Капотня.

Тем не менее забывать о 
бдительности нельзя, ведь 

присосавшийся клещ мо-
жет заразить человека та-
кими опасными болезнями, 
как энцефалит и боррелиоз.

— Старайтесь гулять 
только по тропинкам и 
избегайте участков с гу-
стой травой: клещи пря-
чутся именно там, — про-
должает Юлия Ларина. — 
Для прогулок на природе 
надевайте максимально 
закрытую одежду, лучше 
светлую и однотонную: на 
ней легче заметить члени-
стоногих. Возвратившись 
домой, осматривайте друг 
друга и своих домашних 
животных: укусы клещей 
для них не менее опасны.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

ЧТО ПОСТРОЯТ СРЕДА ОБИТАНИЯ

У клещей начался период активности
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Житель района Кузь-
минки Валерий По-
пов увидел около 

своей многоэтажки крысу. 
«Куда в таком случае надо 
обращаться?» — написал он 
в редакцию. Ответить на не-
сколько вопросов о прави-
лах борьбы с грызунами в 
Москве согласился заве-
дующий отделом дезстан-
ции №3 Андрей Сысоев.

1Кто борется 
с грызунами 

в Москве? 
В данном случае жителю 

Кузьминок следует сооб-
щить о появлении грызуна 

в свою управляющую ком-
панию. Она обязана иметь 
договор на дератизацию и 
дезинсекцию. Можно так-
же обратиться в Московский 
городской центр дезинфек-
ции, то есть к нам. Дезстан-
ция №3 проводит работы в 
Юго-Восточном и Восточ-
ном округах Москвы.

2Что делать, 
если крысу 

увидели в магазине?
За санитарное состояние 

торговых объектов несут от-
ветственность их владельцы. 
Они самостоятельно заклю-
чают договоры на дератиза-
цию и дезинфекцию. По-
этому, обнаружив грызуна в 
торговой точке, надо жало-

ваться администратору. Луч-
ше написать заявление. Если 
его откажутся принять, об-
ращайтесь в окружной Рос-
потребнадзор. 

3 А почему они 
до сих пор 

ещё есть в городе?
Крысы и мыши питают-

ся пищевыми отходами. Их 
привлекают тёплые подва-
лы, камеры мусоропрово-
дов, межпанельные щели, 
где можно спрятаться и рас-
тить потомство. Проводя де-
ратизацию, мы регулируем 
численность грызунов до 
безопасного для человека 
уровня — в Москве это одна 
особь на 2-4 тысячи кв. ме-
тров.

4Как быстро 
вы реагируете 

на жалобы жителей?
Если есть договор с УК, то 

выезжаем в течение одного-
двух дней. Если крыса забе-
жала на территорию детской 
площадки, школы или детско-
го сада, выезжаем немедленно. 

Плановая дератизация под-
валов, чердаков и мусоропро-
водов в домах осуществля-
ется ежемесячно. Во дворах 
— с апреля по октябрь, пока 
нет снега.

Например, две недели назад 
работали в районе Марьино, 
а в конце мая в Печатниках. 

5Какая приманка 
применяется 

для уничтожения 
грызунов?

Мы используем зерно-
вые смеси, гранулы, бри-
кеты, пену. Крысы едят 
её, вредные для них веще-
ства накапливаются в орга-

низме, и животные гибнут. 
Домашние кошки и собаки 

приманку не едят: она горькая. 

6Какие меры 
защиты дома 

от грызунов 
вы посоветуете?

Надо регулярно чистить и 
мыть мусоропровод, содержать 
в порядке подвал и чердак. В 
сухом и чистом помещении 
грызунам плохо: там нет воды 
и еды. Не стоит подкармливать 
у дома птиц или бездомных ко-
шек. Люди нам рассказывали 
не раз: сыплем зерно голубям 
— крыса прибежала, птиц ра-
зогнала и поела. И ни в коем 
случае нельзя брать крысу в 
руки: она точно укусит.

Татьяна ГОХНАДЕЛЬ

КРЫСЫ там, 
где сытно и тепло

Шесть вопросов 
о том, как защитить 
жильё от грызунов

ГРЫЗУНОВ ПРИВЛЕКАЮТ 
КАМЕРЫ МУСОРОПРОВОДОВ, 
МЕЖПАНЕЛЬНЫЕ ЩЕЛИ

С края крыши сви-
сает металличе-

ская полоса. Ветер мо-
жет её оторвать, и она 
упадёт на тротуар. 
Просьба срочно отремон-
тировать кровлю.

Юлия,
2-й Саратовский пр., 3 

Как выяснилось, была 
повреждена часть шах-
ты дымоудаления, вы-
ходящая на крышу дома, 
сейчас её уже отремон-

тировали. По инфор-
мации районного «Жи-
лищника», кровля на-
ходится в исправном со-
стоянии, угрозы падения 
конструктивных элемен-
тов нет.

Кирилл 
РУМЯНЦЕВ

ГБУ «Жилищник района 
Текстильщики»:
8-я ул. Текстильщиков, 16, 
корп. 1, тел. (499) 178-1878. 
Эл. почта: 
secretary-tex@mail.ru 

На крыше дома в Текстильщиках 
починили дымоход

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В подъезде уже не-
сколько дней не ра-

ботает подъёмник для 
инвалидов, из-за этого 
инвалид не может выйти 
на улицу. Просьба отре-
монтировать в ближай-
шее время.

Житель дома 59 
на Люблинской ул.

Специалисты обслу-
живающей компании 
ООО «УК «Дом Сервис» 
обследовали подъёмную 
платформу для инвали-

дов и устранили неис-
правность.

— Платформа находит-
ся в технически исправ-
ном состоянии и обеспе-
чивает безопасную экс-
плуатацию, — сообщили 
в ГБУ «Жилищник райо-
на Люблино».

Елена БОРОВКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: ул. Кубанская, 27, 
тел. (495) 350-0145;
ул. 40 лет Октября, 11,
 тел. (495) 350-2640.
Эл. почта: L_dez@inbox.ru

На Люблинской отремонтировали 
подъёмник для инвалидов

В сквере перед ки-
нотеатром «Вос-

ход» недавно запустили 
фонтан. Но некоторые 
форсунки частично заби-
ты, вода из них поступа-
ет неравномерно.

Дмитрий,
Рязанский район

— Наши сотрудники 
прочистили форсунки 

фонтана, сейчас обо-
рудование работает ис-
правно, — ответили в 
«Жилищнике Рязанско-
го района».

Тамара 
РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: Новокузьминская, 
10, тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

У кинотеатра «Восход» 
прочистили фонтан

Просьба каче-
ственно отремон-

тировать резиновое по-
крытие детской площад-
ки. После предыдущего 
ремонта покрытие снова 
местами протёрлось и 
рассыпалось.

Юрий,
ул. Васильцовский Стан, 5, 

корп. 2

— По гарантийному 
письму работы по об-

новлению резиново-
го покрытия выполнит 
подрядная организация 
ООО «Жилстрой» в срок 
до 25 июня, — сообщили 
в «Жилищнике Рязан-
ского района».

Тамара 
РОЖКОВА

ГБУ «Жилищник Рязанского 
района»: Новокузьминская, 
10, тел. (495) 378-0802.
Эл. почта: 
gbu.ryazanka@yandex.ru

Покрытие детской площадки 
в Рязанском восстановят в июне

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В парке Шкулёва посчитали мышей
Дважды в год, весной и 

осенью, в природных пар-
ках Москвы следят за чис-
ленностью крыс и мышей. 
Бригада специалистов дез-
станции №3 недавно прове-
рила ситуацию с грызунами 
в парке им. Шкулёва пло-
щадью более 2 гектаров. По 
словам врача дезстанции Ан-
дрея Сысоева, какое-то ко-
личество животных отлавли-
вают, оценивают их количе-
ство, так сказать, на квадрат-
ный метр. А одновременно и 
проверяют здоровье мышей. 

— Мелкие грызуны мо-
гут быть носителями и рас-
пространителями опас-
ных для человека и домаш-

них животных заболева-
ний, — говорит Сысоев. 

Капканы устанавливают 
вне зоны популярных мест 
отдыха. Для привлечения 
обыкновенных полёвок и лес-
ных мышей в ловушки кладут 

приманку из кусочков жаре-
ного на масле хлеба или све-
жую морковь. Хитрые гры-
зуны иногда ловко съедают 
приманку — капканы сра-
батывают, но остаются пу-
стыми. Вот и в то утро из 100 

ловушек несколько сработа-
ли безрезультатно: попались 
лишь четыре полёвки. 

Попавшихся мелких гры-
зунов отвозят на исследова-
ние в лабораторию городско-
го Центра гигиены и эпиде-
миологии. Там их проверяют 
на наличие опасных заболе-
ваний. Результаты исследова-
ний становятся основанием 
для санитарно-профилакти-
ческих и противоэпидемиче-
ских мероприятий. 

По итогам прошлых иссле-
дований численность мелких 
грызунов в столице в пределах 
нормы. Опасные инфекции у 
них не выявлены. 

Татьяна ГОХНАДЕЛЬ 

Дезстанция №3: 
(499) 785-6568.
Московский центр дезинфек-
ции: (499) 188-3333, доб. 304.
Единый диспетчерский центр 
ЖКХ: (495) 539-5353 
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Дератизация в подвале жилого дома

Сотрудники дезстанции №3 в парке Шкулёва



7май 2022  №16 (979)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru ТРАНСПОРТ

Нехватка карманов на 
автостоянке у дома для 
инвалидов — типич-

ная для Москвы ситуация. 
С ней столкнулись и жильцы 
дома 38, корп. 2, на Белоре-
ченской улице. Какие нормы 
регламентируют число пар-
ковочных мест для маломо-
бильных автолюбителей и 
куда обращаться, чтобы ини-
циировать обустройство та-
кого места, выяснял «ЮВК».

Стояла одна 
машина, никуда 
не выезжая

Светлана Беспалова — ин-
валид-колясочник. Её дочь 
Мария регулярно возит маму 
в больницу на обследования 
на своём автомобиле.

— Парковочных мест во 
дворе мало, около двух де-
сятков. Дом большой: три 
подъезда, 10 этажей. У нас 
был один карман для инва-
лидов, но на нём постоянно 
стояла одна и та же машина, 
никуда не выезжая. Иногда 
парковаться приходилось и у 
соседнего дома, и дальше по 
улице. А это очень неудоб-
но, — рассказывает Мария.

С проблемой жительница 
обратилась в управу района 
Марьино. Её просьбу рассмо-
трели и решили сделать ещё 
одно место во дворе, где смо-
гут парковаться маломобиль-
ные жители. Причём обору-
довали карман возле подъез-
да, чтобы не надо было изда-
лека добираться до дома.

За подделку 
знака штрафуют 

По словам начальника от-
дела строительства и транс-
порта управы Марьино Вла-
димира Швыдкого, для ин-
валидов на парковках долж-
но отводиться не меньше 

10% от общего числа мест. 
Это требование — о доступ-
ности сооружений для ма-
ломобильных граждан про-
писано в своде федераль-
ных строительных норм и 
правил. То есть если на пар-
ковке всего 10 мест, одно 
из них должно быть отве-
дено для машины инвали-
да. Такой автомобиль дол-
жен иметь жёлтый знак «Ин-
валид». Знак можно офор-
мить в любом центре «Мои 
документы». С собой нужно 
взять паспорт, документы, 

подтверждающие инвалид-
ность, а также свидетельство 
о регистрации транспортно-
го средства.

— Стоит помнить, что 
право на этот знак есть толь-
ко у инвалидов 1-3-й груп-
пы, — отмечает Владимир 
Швыдкой.

Данные вносят в Феде-
ральный реестр инвалидов. 
Значится в нём автомобиль 
или нет, легко могут узнать 
сотрудники ГИБДД или 
ЦОДД. Если автолюбитель 
решил «прикрыться» зна-

ком, не являясь при этом 
инвалидом, его оштрафу-
ют на 5 тыс. рублей.

Блокираторы 
ставить нельзя

Инициировать обустрой-
ство парковочного места 
для инвалидов можно, об-
ратившись в управу района 
с письменным заявлением. 

— В нём требуется обяза-
тельно указать подъезд, воз-
ле которого требуется место 
для маломобильного води-
теля, — говорит Владимир 
Швыдкой. — К заявлению 
нужно приложить копии до-
кументов на машину и ме-
дицинского заключения об 
инвалидности.

Однако обустройство та-
кого места — дело не бы-
строе. Решение о выделении 

кармана принимает окруж-
ная комиссия по безопасно-
сти дорожного движения, а 
она собирается раз в три ме-
сяца. Нанесение разметки и 
установка знаков тоже зай-
мёт время. В зимнее время 
никто этим заниматься не 
будет: в промёрзшую зем-
лю столб со знаком не по-
ставишь и краску на асфальт 
не нанесёшь.

Ещё важно помнить: если 
по просьбе жителя оборудо-
вали место на стоянке, это 
не значит, что оставлять ма-
шину здесь может только он. 
Там вправе припарковаться 
любой маломобильный во-
дитель. Если кто-то решит 
занять место, поставив бло-
кираторы, коммунальщики 
их демонтируют, потому что 
они запрещены.

Михаил КОФАНОВ

Только для инвалидов
Как автовладельцам с ограниченными возможностями здоровья 
добиться парковки со специальным знаком

НА МЕСТЕ ДЛЯ ИНВАЛИДА 
МОЖЕТ СТОЯТЬ АВТО ЛЮБОГО 
МАЛОМОБИЛЬНОГО ВОДИТЕЛЯ

Попала 
под машину 
на улице 
Авиаконструктора 
Миля

19 мая утром пожилой 
мужчина, сидя за рулём 
автомобиля «Лада», ехал 
по улице Авиаконструкто-
ра Миля. В районе дома 
16 он сбил четырнадца-
тилетнюю девочку, пере-
секавшую дорогу по не-
регулируемой «зебре» на 
каршеринговом электроса-
мокате. Она ехала в шко-
лу вместе с подругой. Под-
ростка увезли в больницу 
с закрытой черепно-мозго-
вой травмой.

Сбил ребёнка 
в Некрасовке

19 мая вечером муж-
чина, управляя автомо-
билем «Киа», двигался по 
улице Липчанского. В рай-
оне дома 8 машина сбила 
мальчика восьми лет, ко-
торый перебегал дорогу 
в месте, где нет пешеход-
ного перехода. Пострадав-
шего госпитализировали с 
закрытой черепно-мозго-
вой травмой, переломом 
малой берцовой кости и 
ушиб ленной раной бедра.

Юноша пострадал 
на Лермонтовском

24 мая в 5 часов вечера 
автомашина ВАЗ направ-
лялась по дублёру Лер-
монтовского проспекта в 
сторону области. За ру-
лём был мужчина. В рай-
оне дома 12 автомобиль 
сбил велосипедиста, пе-
ресекавшего дорогу вне 
пешеходного перехода. 
Пострадал юноша 15 лет. 
Медики диагностировали 
ему закрытую черепно-
мозговую травму, сотря-
сение мозга, тупую трав-
му живота.

ОГИБДД 
УВД по ЮВАО

ДТП

«Юго-Восточный курьер» 
открыл канал в Телеграме

В ленте публикуется самая интерес-
ная информация из свежих номеров га-
зеты «Юго-Восточный курьер»: обще-
ственно-политическая жизнь столицы и 
округа, актуальные проблемы и дости-
жения в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства, новости строительства и бла-
гоустройства, хроника происшествий, 
социальные инициативы и варианты 
досуга, интервью со знаменитостями. 

Подписаться на наш канал можно 
по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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Давайте делать «Юго-
Восточный курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема 
для публикации? 
 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831

Смотреть 
здесь
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Парковка у дома 38, корпус 2, на Белореченской улице
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Деревья в буйстве цвета 
и зелени, от сладкого 
цветочного аромата 

кружится голова. Но аллер-
гикам столицы сейчас при-
ходится совсем не сладко.

Много молодёжи
К счастью, в конце мая 

должен закончиться пик 
цветения берёзы — самого 
аллергенного дерева. Кро-
ме того, аллергикам до-
саждают цветущие клён, 
дуб и ива. Их лёгкая и мел-
кая пыльца ветром пере-
носится на большие рас-
стояния.

Летом спасаться придёт-
ся уже от зерновых, луго-
вых и сорных трав, особен-
но полыни и подорожника.

— Тяжёлая пора для 
страдающих аллергией на 
пыльцу растений в Москве 
обычно длится с марта по 
сентябрь, — рассказыва-
ет Айшат Аджиева, врач-
терапевт городской поли-
клиники №9 в Марьине. — 
У больных нередко наблю-
дается аллергия на пыльцу 
не одного, а нескольких 
растений.

В этом году, как отмеча-
ет наш эксперт, пыльцы де-
ревьев-аллергенов замет-
но больше. Особенно бур-
но пылит берёза. Увели-
чилось число аллергиков, 
впервые столкнувшихся с 
весенним поллинозом, и 
тех, у кого аллергия ста-
ла сильнее проявляться. В 
поликлинику с признака-
ми аллергии на пыльцу в 
этом году чаще всего об-
ращаются молодые люди 
25-30 лет. Самой пожилой 
пациентке, впервые обра-
тившейся с аллергией, 62 

года. Увы, это заболевание 
может проявиться в любом 
возрасте.

— Пожилая женщина 
более месяца страда ла 
от мучительного кашля, 
лечилась самостоятель-
но, но лечение не помог-
ло. Иммунологическое 
исследование показало, 
что у женщины не брон-
хит, а сильная аллерги-
ческая реакция на пыль-
цу берёзы.

Мёд может 
навредить

Враг аллергика может 
оказаться и в тарелке. 

Довольно часто встреча-
ется так называемая пере-
крёстная аллергия: человек 
страдает от пыльцы берёзы, 
а в довесок получает пище-
вую аллергию — на ябло-
ки, сливы, арахис, берёзо-
вый сок.

Так, аллергия на полынь 
в период обострения мо-
жет сопровождаться не-
переносимостью некото-
рых цитрусовых, халвы, 
подсолнечного масла. А 
ещё при любом виде ал-
лергии не надо есть мёд. 
Этот продукт — мощный 
аллерген, так как содер-
жит в себе пыльцу разных 
трав и цветов.

Осторожнее 
с ремонтом 
и переездом!

Нередко за весенний 
поллиноз принимают дру-
гие виды аллергий. Сейчас 
сезон ремонтов в кварти-
рах, на дачах. Строитель-
ные смеси, цемент, пыль 
от старой штукатурки спо-
собны вызвать тяжёлые ре-

акции. Кроме того, немало 
случаев, когда сильным ал-
лергеном выступает домаш-
няя пыль. Вреда она может 
причинить не меньше берё-
зовой пыльцы.

— В мае с тяжёлым брон-
хоспазмом к нам поступила 
32-летняя женщина, — рас-
сказывает Айшат Аджие-
ва. — Она страдает пище-
вой аллергией, но соблюда-

ла строгую диету. Так вот, 
исследование выявило у 
неё сильнейшую аллерги-
ческую реакцию на пыль. 
Женщина помогала с пере-
ездом пожилым родствен-
никам и два дня находилась 
в квартире с перьевыми по-
душками, коврами, стары-
ми книгами. А это люби-
мое прибежище пылевых 
клещей. 

Провоцирует 
простуду

А ещё аллергия на весен-
нее цветение может способ-
ствовать заражению ОРВИ 
и простудой. По словам 
эксперта, пыльца изменя-
ет структуру слизистой и 
вирусу становится гораздо 
проще проникнуть в орга-
низм. То есть противови-
русная защита из-за аллер-
гена снижается, и человек 
заболевает.

Татьяна РОДНИКОВА

НИКОГДА НЕ ЧИХАЛ, и вот опять...
Этой весной в Москве увеличилось количество аллергиков 

ПИК ЦВЕТЕНИЯ БЕРЁЗЫ 
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ 
В КОНЦЕ МАЯ 

На улице стоит 
носить очки 
1  Аллергикам нужно избе-

гать контакта с пыльцой: 
если возможно, реже по-
кидать помещение, на 
улице носить очки. 

2  Каждый раз при возвра-
щении домой принимай-
те душ, промывайте нос 
и рот от пыльцы. 

3  Проветривайте жильё 
после дождя или вече-
ром, не открывайте окна 
с 5 до 11 часов утра, 
когда концентрация 
пыльцы в воздухе наи-
более высока.

4  Часто делайте влажную 
уборку.

ПОЛЕЗНЫЕ 
СОВЕТЫ

Эксперты по здоровому образу жизни 
ответят на вопросы москвичей

С 1 июня москвичи, 
прошедшие обследование 
в павильонах «Здоровая 
Москва» или в центрах 
госуслуг, смогут принять 
участие в онлайн-мара-
фоне «100 дней здоровья». 
Об этом сообщил Андрей 
Тяжельников, главный 
внештатный специалист 
по первичной медико-са-
нитарной помощи Деп-
здрава г. Москвы.

Для участия в проек-
те нужно зарегистриро-

ваться на сайте 100days.
niioz.ru и внести результа-
ты обследований в «Лич-
ный кабинет». С 1 июня 
участники будут полу-
чать онлайн-рекоменда-
ции московских врачей 
и экспертов по здоровому 
образу жизни, для них бу-
дут проводить вебинары и 
мастер-классы. 

На протяжении 13 не-
дель участники онлайн-
марафона будут выпол-
нять задания, которые по-

могут выработать здоро-
вые привычки в питании 
и в физической нагрузке. 

Участник и проек та 
смогут общаться с кура-
тором в чате и отправлять 
возникающие вопросы 
эксперту.

За выполнение ежене-
дельных заданий будут 
начислять баллы. Са-
мым активным участни-
кам вручат призы.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВАре
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Не принесли 
очередной 
номер 
газеты? 
Звоните! 
Телефон единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828

Ge
nn

ad
iy

 P
oz

ny
ak

ov
/Ф

от
об

ан
к 

Л
ор

и

Тяжёлая пора для страдающих аллергией на пыльцу растений в Москве длится с марта по сентябрь
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Недавно стартовал оче-
редной сезон проек-
та «Ты супер! 60+» на 

НТВ. Открыла его 74-летняя 
жительница Волгоградско-
го проспекта Раиса Абдуха-
нова. Она настолько зажи-
гательно исполнила шлягер 
«Чёрный кот», что покорила 
всех четырёх членов жюри. 
Подать заявку решила сама, 
увидев рекламу проекта, и 
успешно прошла кастинг. 
О программе она говорит 
с восторгом и называет её 
«Мой сон наяву».

«Я выросла 
в Доме Союзов»

— Я творческий человек 
с детства, — рассказыва-
ет «ЮВК» Раиса Алексан-
дровна. — Выросла в Доме 
Союзов, где мама прора-
ботала уборщицей более 
40 лет. Как техническо-
му работнику ей полага-
лось помещение для жилья. 
Вот там мы и жили впяте-
ром — мама, я и трое бра-

тьев. Помню, как сидела за 
кулисами и с восхищени-
ем наблюдала за артиста-
ми. Тогда я точно реши-
ла, что тоже буду высту-
пать на сцене. Мечтала о 
музыкальной школе, но у 
мамы не было денег опла-
чивать обучение. Я окон-
чила школу-восьмилетку и 
поступила в торговое учи-
лище на Цветном бульваре. 
Когда мне исполнилось 16 
лет и я получила паспорт, 
мы с братом-двойняшкой 
торжественно отправились 
в магазин и купили в кре-
дит мой первый аккорде-
он. Играть научилась по 
самоучителям. С тех пор 
не расстаюсь с этим ин-
струментом.

Поёт в хоре 
и играет 
в оркестре

Её мечта воплотилась не 
сразу. После школы Раи-
са Александровна пошла 
работать на авиацион-
ный завод. Там же стала 

участницей самодеятель-
ного ансамбля. Но с го-
ловой окунуться в музы-
ку получилось только по-
сле того, как она вышла 
на пенсию. Сейчас зани-
мается в хоре «Серебря-
ные нотки» в Кузьмин-
ках и играет в оркестре.

«Ты супер!» — не первый 
телепроект, в котором уча-
ствует Раиса Александров-
на. Четыре года назад она 
побывала и на Первом ка-
нале, в шоу «Голос 60+». С 
тех пор её часто узнают на 
улице: уж очень эмоцио-
нальные и запоминающи-
еся у неё номера.

— Программа на НТВ 
с моим участием вышла 
15 мая, а уже на следую-

щий день ко мне в авто-
бусе подошли две женщи-
ны и сказали, что смотре-
ли меня по телевизору, — 
улыбается она. — То же 
самое было в аптеке. А в 
парикмахерской со мной 
даже сфотографирова-
лись!

Раиса Александровна ве-
дёт активный образ жизни. 
Регулярно делает зарядку, 
занимается на тренажёре, 

катается с подругами 
на велосипеде и даже 
на роликах. В пла-
нах — научиться тан-
цевать и постараться 
вы учить иностранный 
язык. И конечно, про-
должать выступать.

Елена 
ХАРО

«ПОСЛЕ ПОКАЗА 
ПО ТВ МЕНЯ СТАЛИ 
УЗНАВАТЬ 
В АВТОБУСЕ»

Стала звездой НТВ

25-летняя жительница 
Текстильщиков Анастасия 
Меркулова — начинающий 
кинорежиссёр. Она окон-
чила бакалавриат ВГИКа и 
сняла короткометражный 
фильм «Ваш Ваня». Кар-
тина стала лауреатом пре-
мии «Лучезарный Ангел» 
и получила номинацию на 
премию ТЭФИ. Благотво-
рительный показ картины 
недавно прошёл во дворце 
культуры «Капотня». 

— Мой дедушка Игорь 
Наумов принимал участие 
в Великой Отечественной 
войне. Его рассказы лег-
ли в основу моего филь-
ма «Ваш Ваня», — рас-
сказала Анастасия.

Первоначально сце-
нарий картины называл-
ся «Письмо с фронта», в 
2015 году он выиграл на 

вузовском конкурсе. В 2018 
году Анастасии предоста-
вили федеральный грант на 
съёмки, а картина была пе-
реименована в «Ваш Ваня». 
Участие в съёмках приняли 
актриса Виктория Тарасо-

ва и молодые актёры Антон 
Левин и Владимир Свирин. 
Премьера фильма в России 
прошла в 2020 году.

— Действие фильма «Ваш 
Ваня» происходит в мае 1945 
года. Молодой русский сол-
дат знакомится с немецким 
мальчиком, к которому про-
являет сочувствие. Фор-
мально он враг, но ещё ребё-
нок, не по своей воле взяв-
ший в руки оружие. Главная 
идея картины заключается 
в том, что война лишает лю-
дей детства, — говорит мо-
лодой режиссёр.

Сейчас Анастасия про-
должает обучение в ма-
гистратуре, а также от-
крыла недавно вместе с 

партнёром собствен-
ную кинокомпанию. 

Кирилл 
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Выпускница ВГИКа из Текстильщиков 
сняла фильм о войне
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Раиса Абдуханова из Кузьминок выступила на шоу «Ты супер!»
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Смотреть 
здесь

Раиса Абдуханова 
зажигательно исполнила 
шлягер «Чёрный кот»

Анастасия получила федеральный грант 
на съёмки картины
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Лю б л и нск а я п р о -
к у рат у ра п рово-
дит проверку по-

сле трагедии в москов-
ской семье: трёхлетняя 
девочка разбилась на-
смерть, упав с 12-го этажа…

Была в комнате 
с братом

Трагический случай про-
изошёл 7 мая на Ставро-
польской улице. Мать ре-
бёнка была дома, но в ком-
нате с трёхлетней девочкой 
находился её четырнадца-

тилетний брат. На секун-
ду он отвернулся от игра-
ющей сестры. 

— Девочку спасти не уда-
лось: упав с такой высоты, 
она скончалась на месте от 
полученных травм. Сей-
час в прокуратуре выясня-

ют все обстоятельства ги-
бели ребёнка, — сообщил 
«ЮВК» прокурор Люблин-
ской прокуратуры Олег Ко-
лотушкин.

Оставление 
ребёнка 
в опасности

Случаи падения детей с 
высоты учащаются с насту-
плением тепла, когда люди 
начинают открывать окна. 

— Подобный случай на 
поднадзорной нам терри-
тории и с таким же исходом 

произошёл в 2020 году, — 
говорит Олег Колотушкин. 
— Девочка выпала из окна, 
находясь в гостях у подруги. 
Сам факт нахождения ре-
бёнка у открытого окна без 
присмотра может быть рас-
ценен как оставление ребён-

ка в опасности. Максималь-
ная мера наказания по этой 
уголовной статье — до одно-
го года лишения свободы. 
Также в УК РФ существует 
статья «причинение смерти 
по неосторожности» — мак-
симальное наказание до че-
тырёх лет лишения свободы. 

Убрать стул —
недостаточно 

Годовалый ребёнок уже 
может сам забраться на ди-

ван, к двум годам — само-
стоятельно открыть окно: 
для этого ему достаточно 
заинтересоваться окон-
ной ручкой и покрутить её. 

— Первое, что нужно 
сделать, — поставить на 
окна специальные фик-
саторы, тогда распахнуть 
окно получится только с 
помощью ключа, — посо-
ветовали в Пожарно-спа-
сательном центре Москвы. 
— Во-вторых, если в доме 
есть маленький ребёнок, у 

окна не должно быть ника-
ких табуреток, стульев, ди-
ванных уголков. В-третьих, 
не рассчитывайте на проти-
вомоскитные сетки: они не 
выдерживают давления и 
легко выпадают наружу или 
рвутся. Также нельзя пола-
гаться на авось, проживая 
на первом этаже: под окна-
ми может быть металличе-
ский водоотвод или другие 
сооружения, усугубляющие 
травмы при падении вниз. 

Ирма КОТИЯР

МОСКИТНЫЕ СЕТКИ ПРИ 
ДАВЛЕНИИ НА НИХ РВУТСЯ 
ИЛИ ВЫСКАКИВАЮТ НАРУЖУ

Люблинский 
суд отправил 
за решётку 
мошенника

28-летний мужчина и 
его сообщницы распреде-
лили роли, чтобы вымогать 
деньги у пенсионера. Одна 
представилась по телефо-
ну его дочерью, якобы зво-
нившей из больницы после 
ДТП, другая следователем. 
Чтобы выручить дочь, жи-
тель заплатил требуемые 
200 тыс. рублей «компен-
сации». После расследова-
ния инцидента суд пригово-
рил мужчину к двум годам 
колонии строгого режима 
за мошенничество. С сооб-
щницами будут разбирать-
ся отдельно.  

Из стоматоло-
гической клиники 
украли телефон

64-летний безработный 
зашёл в стоматологическую 
клинику в районе Люблино 
и украл лежавший без при-
смотра телефон стоимостью 
40 тыс. рублей. Сотрудники 
УВД по ЮВАО задержали 
подозреваемого на улице 
Верхние Поля. Следствием 
возбуждено уголовное дело 
по статье «кража», а нару-
шитель находится под под-
пиской о невыезде. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА ОПАСНЫЕ 
ОКНА

Прыгуна со станции «Выхино» оштрафовали на 20 тысяч
На подходе к станции 

метро «Выхино» молодой 
человек, чтобы не платить 
за проезд, перелез через 
ограждение и спрыгнул 
на рельсы. 

— Мужчина хотел ока-
заться на другой сторо-
не платформы, но увидел 
приближающийся поезд 
и успел вернуться обрат-
но. Выходка могла стоить 

ему жизни, — сообщили 
в пресс-службе Главного 
управления МВД России 
по г. Москве. 

Молодой человек мог и 
не выбраться наверх, ведь с 

внутренней стороны плат-
формы проходит контакт-
ный рельс под напряжени-
ем 825 вольт. Защитный ко-
жух крепится к опорам, и 
изоляция есть не везде. 

Безответственного пры-
гуна заметили полицейские 
и доставили в отделение. 
Суд назначил ему штраф 
— 20 тыс. рублей.  

Ирма КОТИЯР
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Если поставить на окно специальные фиксаторы, то распахнуть его получится только с помощью ключа

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
8 (495) 782-82-12 

(многоканальный) 
www.edinrek.ru

Ин тер нет2ма га зин рек ла мы  
shop@zbulvar.ru
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В 
последнее время скан-
динавская ходьба ста-
ла одним из самых по-

пулярных видов спорта. 
Пять интересных фактов 

об этом спорте рассказал 
житель района Текстиль-
щики инструктор-мето-
дист СШОР №53 Моском-
спорта, сертифицирован-
ный инструктор по скан-
динавской ходьбе Дмитрий 
Швархалев.

1На самом 
деле она 

не скандинавская!
Этот вид спорта зародил-

ся в Финляндии. А эта стра-
на к Скандинавии не отно-
сится. Во всём мире ходьбу 
с палками называют nordic 
walking («северная ходьба»), 
в самой же Финляндии так 
и называют: «ходьба с пал-
ками».

Кстати, во Всероссийский 
реестр видов спорта она вне-
сена как «северная ходьба».

2Предназначалась 
для летней 

тренировки 
лыжников

Профессиональные лыж-
ники, чтобы не потерять 
спортивную форму, стали 
в тёплое время года трени-
роваться с использовани-
ем лыжных палок. И подоб-
ная ходьба так и осталась бы 
неизвестной никому, кро-
ме профи, если бы в 1997 

году финский лыжник Мар-
ко Кантанева не догадался 
запатентовать метод и стал 
активно обучать всех жела-
ющих. Сначала над парнем, 
рассекавшим по летним ули-
цам с лыжными палками, 
только смеялись. Но ког-
да вышла его книга о поль-
зе такой нагрузки, счёт уче-
ников пошёл сначала на де-
сятки тысяч, а потом и на 
миллионы.

3Она не такая 
простая, 

как кажется

Скандинавская ходьба 
имеет определённую тех-
нику, которая эффективно 
задействует почти все круп-
ные мышцы нашего тела. 
Принцип движения похож 
на классический лыжный 
ход, когда отталкивание ле-
вой рукой совпадает с ша-
гом правой ноги и наобо-
рот. Корпус держится пря-
мо, голова ровно — не за-
прокинута и не опущена, 
взгляд направлен вперёд 

— не под ноги или в сторо-
ну. Движения синхронные. 
Угол в локтевом суставе — 
90 градусов, а тело немно-
го наклонено вперёд. При 
шаге следует активно от-
талкиваться стопой, упру-
го перекатываясь с пятки 
на носок.

4Начинающим 
можно 

использовать 
лыжные палки

Главное — чтобы палки 
подходили по росту. Чем 
выше палка, тем сильнее на-
грузка. Для новичков нуж-

ная высота определяется 
формулой: рост умножаем 
на коэффициент 0,66. На-
пример, для человека ростом 
170 см, который планирует 
ходить в спокойном темпе 
на небольшие расстояния, 
длина палок 112 см будет до-
статочна.

5Этот вид спорта — 
№1 для похудения

Занятия по пять раз в не-
делю позволят сбрасывать по 
3-4 кг в месяц. Особенно тре-
нировка подходит тем, кто 
страдает выраженным ожире-
нием. Таким людям бег про-
тивопоказан из-за большой 
нагрузки на суставы. А при 
скандинавской ходьбе часть 
нагрузки на колени, позво-
ночник, тазобедренный су-
став переносится на палки. 
Кроме того, прогулка с палка-
ми более энергозатратна, чем 
без палок, и лучше запустит 
процесс сжигания жиров. 

Чтобы понять, достаточ-
ную ли нагрузку получает ор-
ганизм, следите за пульсом: 
оптимально для жиросжи-
гания 140 ударов в минуту.

Ирина ЛЬВОВА

Взять бы, что ли, палки в руки!

ТЕХНИКА 
ЭФФЕКТИВНО 
ЗАДЕЙСТВУЕТ 
ПОЧТИ ВСЕ 
МЫШЦЫ ТЕЛА

СПОРТ

Даже самых маленьких 
пациентов филиала №3 
городской детской поли-
клиники №148 на Новочер-
касском бульваре в Марьи-
не больничная обстанов-
ка теперь не пугает. После 
капремонта здесь светлые 
стены, салатовые диваны, 
яркие стульчики и фигу-
ры, большие телевизоры с 
любимыми мультиками на 
всех пяти этажах. 

— В распоряжении вра-
чей есть оборудование, ко-
торое позволяет определить 
все нюансы заболеваний 
сразу на месте. Раньше на 
такие исследования при-
ходилось направлять де-
тишек в другие филиалы, 
— рассказывает Валентин 

Сакара, заместитель глав-
ного врача детской город-
ской поликлиники №148.

Об этом говорили и роди-
тели, члены общественного 
совета, который прошёл на 
днях в поликлинике.

— Замечательно, что 
можно теперь перекусить 
в буфете с ребёнком после 
сдачи анализов, и очень 
приятно, когда на входе 
встречают дружелюбные 
сотрудники ресепшена, го-
товые подсказать, помочь — 
говорит Наталья Тюкалова, 
мама ребёнка-инвалида.

А в филиале №2 город-
ской детской поликлиники 
№48 на Есенинском буль-
варе в Кузьминках мас-
штабная реконструкция 

прошла ещё весной про-
шлого года. Так что у ма-
леньких пациентов и их ро-
дителей было время оце-
нить перемены.

— Теперь у нас есть са-
мый передовой рентген-ап-
парат. Это универсальная 
цифровая система с высо-
ким качеством разрешения 
и с минимальной дозой об-
лучения, — отмечает Сивия 
Нагдимаева, заведующая 
филиалом №2 ГДП №48.

На последнем обществен-
ном совете мамы говорили 
о том, что выздоравливать 
детям помогают не только 
диагностическое оборудо-
вание, высокая квалифи-
кация врачей, правильно 
назначенное лечение, но и 

ценности, которые вырабо-
тали совместно с пациента-
ми поликлиник. Это паци-
ентоориентированность, 
профессионализм, команд-
ная работа, доброжелатель-
ность, взаимное уважение и 
доверие. Участники совета 
поддержали эти ценности, 
а также согласились, что и 
посетителям поликлиник 
стоит следовать принци-
пам взаимного уважения 
между врачом и пациентом.

Ранее этой весной подоб-
ные общественные сове-
ты прошли в четырёх дру-
гих поликлиниках нашего 
округа: в Печатниках, Не-
красовке, Марьине и Вы-
хине-Жулебине.

Татьяна РОДНИКОВА

Вслед за Кузьминками большие перемены произошли 
в детской поликлинике района Марьино 

Николай 
Шалашов 

Не только лекарства, но и 
слово лечит, поэтому взаимо-
отношения пациента и врача 
всегда очень важны. На самом 
деле доброжелательная атмо-
сфера, приятные слова всегда 
вдохновляют человека.

Елена 
Сорокина 

Успешное лечение за-
висит не только от про-
фессионализма врачей, 
но и от того, насколько 
комфортно находиться в 
поликлинике.

МНЕНИЯ

В честь Всемирного дня скандинавской ходь-
бы 24 мая по всему городу прошли массовые 
заходы участников проекта «Московское дол-
голетие». В ЮВАО более 400 любителей актив-
ного образа жизни собрались в парке Шкулё-
ва района Текстильщики. 

Любители скандинавской ходьбы прошли 2,5 
километра за полчаса.

Самой старшей участницей стала 84-летняя 
Адель Николаевна Васильева. Она занимает-
ся скандинавской ходьбой в рамках «Москов-

ского долголетия» два года.
— У меня улучшилось общее самочувствие, 

уменьшилась боль в суставах, сон улучшил-
ся, — рассказала о результате занятий Адель 
Николаевна.

Для участников и гостей мероприятия был 
организован концерт, где прозвучали извест-
ные и любимые песни. Также все желающие 
могли принять участие в спортивных мастер-
классах по зумбе и гимнастике. 

Ирина ЛЬВОВА

КСТАТИ

В Текстильщиках отметили Всемирный день 
скандинавской ходьбы

Пять фактов о скандинавской ходьбе
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Участники проекта 
«Московское долголетие» 

в парке имени Шкулёва 
во время массового 

захода 24 мая
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Фердинанд Теодор фон 
Эйнем, основатель кон-
дитерской фабрики, из-

вестной сейчас как «Красный 
Октябрь», приехал в Москву из 
прусского городка Бельциг и 
прожил здесь почти 30 лет. От-
давая должное стране, в кото-
рой у него сложилась счаст-
ливая жизнь, Эйнем завещал 
похоронить себя на Введен-
ском кладбище в Лефортове.

«Поведения 
и образа жизни 
хорошего»

Завоевание столицы он начал 
в 1846 году, а через четыре года 
уже открыл небольшую конди-
терскую, где посетители могли 
выпить чашку горячего шоко-
лада и купить конфеты. Исто-
рик, москвовед Галина Ульянова 
обнаружила в архивах документ, 
в котором молодому кондитеру 
разрешалось начать своё дело с 
такой характеристикой: «…при-
быв в Россию в 1846 г., поведения 
и образа жизни хорошего и к со-
держанию сказанного заведения 
благонадёжен». 

Эйнем удачно вписался в гонку 
за покупателя. Вскоре его пред-
приятие вошло в тройку лучших 
московских кондитерских фа-
брик, конкурируя с товарище-
ством «Абрикосов и сыновья» 
(«Бабаевский») и «А.Сиу и Ко» 
(«Большевик»). 

Лечебный шоколад 
с исландским мхом

С первых дней Эйнем делал 
ставку на отменное качество. 
Сохранился документ, где он 
указывал, что изготавливать 
шоколад следует только из выс-
ших сортов какао-бобов, избе-
гая сортов тёмного цвета с дур-
ным вкусом.

Кроме широкого ассортимен-
та — а его фабрика выпускала 
конфеты, карамель, пастилу, 
сиропы, пряники, мармелад, 
— Эйнем предлагал капризной 
пуб лике такие изыски, как ле-
чебный шоколад. «Например, 
шоколад железистый с миндаль-
ным молоком, с исландским и 
каррагеновым мхом», — писа-
ла Галина Ульянова. Эти рас-
тения и сегодня известны как 
лечебные.

Пять копеек 
серебром

Известно, что Эйнем жертво-
вал на благотворительность пять 
копеек серебром с каждого про-
данного фунта печенья. А вы-
пекали его в кондитерских це-
хах до 24 тонн в год: имбирное, 
шоколадное, дорожное, «Бис-
марк», «Луна», «Милано», «Вен-
ское», «Кавказское» и ещё десят-
ки сортов.

Всего же в 1870-х годах, по 
данным «Атласа мануфактур-
ной промышленности Москов-
ской губернии», предприятие 
удачливого немца изготавли-
вало 32 тонны шоколада и 160 
тонн конфет в год. 

Половину пожертвований без-
детная чета Эйнем передавала на 
богоугодные заведения Москвы, 
половину — приюту для сирот 
евангелического вероисповеда-
ния в Немецкой слободе, куда 
принимали детей от двух до де-
сяти лет. 

«Ну-ка отними!» 
и «Мишка 
косолапый»

Эти конфеты товарищества 
«Эйнем» — одни из немногих 
сохранивших свои названия по-
сле революции 1917 года. Фан-

тики оформил художник 
Мануил Андреев. В 1913 

году он выиграл конкурс 
на оформление рекламного 

календаря кондитерской фа-
брики и начал с ней сотрудни-

чать. Правда, оригинальный ва-
риант фантика «Ну-ка отними!» 
был угрожающим: насупленный 
мальчик с увесистой дубинкой в 
одной руке и надкусанной шоко-
ладкой — в другой. Позднее Ан-
дреев всё-таки убрал дубинку, и 
фантик стал добрее. А в совет-
ское время уже другой художник 
— ученик Андреева — заменил 
мальчика на девочку с собачкой. 
А вот «Мишка косолапый», нари-
сованный Андреевым по моти-
вам картины Шишкина «Утро в 
сосновом лесу», дожил до наших 
дней без изменений.

Татьяна 
ЩЕРБАКОВА

Кондитер Эйнем придумал 
«МИШКУ КОСОЛАПОГО» 

НА ПЕРВЫХ 
ФАНТИКАХ 
КОНФЕТЫ 
«НУ-КА ОТНИМИ!» 
БЫЛ МАЛЬЧИК 
С ДУБИНКОЙ 
И ШОКОЛАДКОЙ 

Основатель фабрики «Красный Октябрь» 
похоронен на Введенском кладбище в Лефортове

Сенатор 
Инна Святенко: 
Улыбнитесь 
соседу

ПРЯМАЯ РЕЧЬ 
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Фердинанд Теодор фон Эйнем

Одна из немногих 
конфет 
товарищества 
«Эйнем», 
сохранивших 
своё название
после 
революции 
1917 года

27 мая в России отметили День 
соседей. Многие ли знают о та-
ком дне? 

Соседские отношения пре-
терпели большие изменения в 
последние десятилетия. Многие 
помнят те времена: бывало, две-
ри на лестничной площадке не 
закрывались и дети, играя, носи-
лись туда-сюда, а во дворе обяза-
тельно сидели бабушки — от их 
зоркого взгляда не утаишь ничего.

Девяностые стали тяжёлым 
ударом по добрососедским от-
ношениям: люди поставили же-
лезные двери и решётки, уста-
новили домофоны. Требования 
к соседям снизились до мини-
мума: не заливают и не буянят 
— уже хорошо. 

Но сейчас времена меняются. 
Люди хотят знать, с кем живут 
рядом, у них есть общее имуще-
ство, они готовы вместе решать, 
как благоустраивать двор. На от-
ношения между соседями повли-
ял и Интернет: в домовых чатах 
жильцы пристраивают лишнюю 
мебель и одежду, из которой вы-
росли дети, а бывает — и излиш-
ки домашних блюд. 

На добрососедские отношения 
оказала воздействие и пандемия. 
Сплотившись перед общей бедой, 
соседи стали помогать одиноким 
пенсионерам, которым нельзя 
было  выходить из дома во избе-
жание заражения. На площадках 
появились рукописные объявле-
ния: одиноким соседям предла-
гали помощь в доставке продук-
тов, лекарств, в выгуле собак. Зна-
чит, живы эти связи, они нужны 
и важны любому человеку, кото-
рый хочет быть частью общества! 

Сейчас для того, кто хочет 
объединить соседей, есть целый 
спектр возможностей: можно 
проводить общие собрания и ре-
шать вопросы по управлению ва-
шим общедомовым имуществом, 
вопросы благоустройства и безо-
пасности — в ваших руках всё, 
от клумб до установки шлагба-
ума. Причём делать это можно 
без бюрократии и лишних доку-
ментов — в онлайн-приложении 
«Электронный дом». 

Но самое важное в добрососед-
ских отношениях не законы, не 
цифровые сервисы, а личные свя-
зи. Поэтому я надеюсь, что, вы-
ходя из дома, вы, встретив сосе-
да, просто улыбнётесь ему. 
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В 
«Вегас Сити Холл» прошла 
презентация рок-оперы 
«Орфей», главную роль в 
которой исполняет Андрей 

Лефлер. Андрей стал известным 
широкой публике после участия в 
проекте «Голос», в котором попал 
в команду Александра Градского. 
Сейчас Лефлер — один из ведущих 
солистов театра «Градский Холл». 

Участие в «Голосе» 
стало непростым 
решением

— Андрей, слежу за вашим 
творчеством и знаю, что не так 
давно в рок-клубе на 1-й Дубров-
ской была показана ещё одна но-
вая рок-опера с вашим участием. 
Расскажите о ней, пожалуй-
ста, подробнее.

— Она называется «Конь 
бледный». Сюжет рок-
оперы основан на реаль-
ных исторических собы-
тиях. В начале ХХ века в 
Москве существовала тер-
рористическая группа, ко-
торая совершала покуше-
ния на знатных людей и 
чиновников. На эту тему 
снят фильм «Всадник по 
имени Смерть», в котором 
эта роль досталась Андрею 
Панину. В рок-опере я 
играю главаря этой группы. 

— Многие узнали вас 
благодаря участию в проекте 
«Голос». Почему вы решили уча-
ствовать в этом конкурсе? 

— Это было непростое решение. 
Я человек из рок-тусовки, никогда 
прежде конкурсами не интересо-
вался. «Голос» стал моей попыткой 
вернуться в творчество. Недаром у 
меня после этого шоу вышел аль-

бом «Второе дыхание». Александр 
Борисович тогда сказал: «Когда у 
меня будет театр, я, может быть, 
тебя возьму». Так и получилось.

— Вы, наверное, знаете, что вас 
часто сравнивают с Александром 
Градским…

— С Александром Борисовичем 
сравнения начались после того, 
как он стал отдавать мне свои пес-
ни, которые практически никогда 
не пел на концертах. У него всег-
да была особая культура пения, 
которая сейчас почти заброше-
на. Если её соблюдать, автомати-
чески становишься на него похо-
жим. Мы и с ним об этом часто го-
ворили. «Никакой ты не второй я, 
всё это глупости», — однажды на-
писал он мне.

— Он с юмором относился к 
этому сравнению? 

— Он ко всему относился с юмо-
ром. 

По профессии — 
инженер

— Вы приехали в Москву, что-
бы учиться музыке?

— Нет. Я по профессии инженер 
по металлообрабатывающим стан-
кам, окончил «Станкин». Благо-
даря отцу с детства интересовался 
техникой. Поступал я ради «короч-
ки». Это был 2005 год, без диплома 
тогда никуда на работу не брали. В 
музыкальный вуз так просто было 
не попасть, так что пошёл туда, 
куда попасть было проще. Меня 
очень поддержали две мои тёти, 
у одной из них я поселился в Мо-
скве. С удовольствием вспоминаю 
то время, особенно после того, как 
получил возможность заниматься 
любимым делом. Отучившись год 
в институте, я сразу стал нараба-
тывать музыкальные связи.

— Вы попали в знаменитую на 
всю страну рок-группу Маврина. 
Как вам это удалось?

— Просто искал в Интернете, 
с кем бы мне помузицировать и 
отправил ему свою демозапись, 
узнав, что группа ищет вокали-

ста. Прошло несколь-
ко месяцев. И вдруг 
мне позвонили и при-
гласили попробовать. 
Концертный опыт у 
меня был: в родном 
городе Нарткала в Ка-
бардино-Балкарии у 
нас была достаточ-
но известная группа 
«Апокалипсис». Нас 
крутили на местном 
радио, мы выступа-
ли на фестивалях… 
Это помогло быстро 
влиться в группу к 
Маврину. Это был 

интересный опыт: у меня с Мав-
риным разница в возрасте 24 года, 
остальные тоже были значительно 
старше меня.

— К Москве быстро привыкли?
— Москва мне всегда нравилась. 

В детстве приезжал сюда на кани-
кулы. Правда, позже понял, что не 
любитель больших городов. Поэто-
му жить предпочитаю подальше от 
столицы. Я и внедорожник начал 
собирать, потому что люблю путе-
шествовать там, где нет дорог. Лю-
блю горы, леса... Мы весь Кавказ 
изъездили, и в Дагестане, и в Кара-
чаево-Черкесии были, на все горы 
поднимались. Этим летом хотим 
поехать на Кольский и на Алтай. 
Побывать на Чуйском тракте — это 
самая красивая дорога в России! 

Он приходил 
на все репетиции

— Вы часто общались с Алек-
сандром Градским в театре?

— Конечно. «Градский Холл» 
был его основной работой. Алек-
сандр Борисович постарался при-
гласить к себе в театр тех участ-
ников «Голоса», кто ему казался 
наиболее достойным, причём что-
бы они были разными. Он посто-
янно, пока не заболел, приходил 
практически на все репетиции. 
Контролировал всё: как оркестр 
играет, как звучит каждый музы-
кант. Сидел со звукорежиссёром 
и на репетициях, и на концертах, 
подпевал из зала. Это было делом 
всей его жизни: создать театр, в 
котором мы сможем делать всё, 
что считаем нужным в музыкаль-
ном плане. И пока, слава богу, эта 
возможность остаётся.

Беседовала
Елена ХАРО

АНДРЕЙ ЛЕФЛЕР:  
Градский ко всему 
относился с юмором

Солист театра «Градский Холл» поделился 
воспоминаниями о своём наставнике

1. Вышло сообщение Департамен-
та городского имущества г. Москвы 
о возможном установлении пу-
бличного сервитута на земельные 
участки с кадастровыми номерами 
77:04:0001020:6767, 77:04:0001020:6764 
в целях устройства пересечений же-
лезнодорожных путей с автомобиль-
ными дорогами.

Заинтересованные лица могут озна-
комиться с поступившим ходатайством 
об установлении публичных сервитутов 
и прилагаемым к ним описанием место-

положения границ публичного сервитута 
в службе «одного окна» Департамента го-
родского имущества г. Москвы по адресу: 
Москва, 1-й Красногвардейский пр., 21, 
стр. 1. Приёмное время: среда (8.00-17.00).

Правообладатели земельных участ-
ков, в отношении которых испрашива-
ется публичный сервитут, если их права 
не зарегистрированы в Едином государ-
ственном реестре недвижимости, могут 
подать заявления в Управление Росре-
естра по г. Москве об учёте их прав (об-
ременения прав) на земельные участки 

с приложением копий документов, под-
тверждающих эти права (обременения 
прав), в течение 30 дней со дня опубли-
кования данного сообщения (подробнее 
на сайте ведомства).

2. Вышло сообщение Департа-
мента городского имущества г. Мо-
сквы о возможном установлении пу-
бличного сервитута на земельные 
участки с кадастровыми номерами 
77:04:0003018:6073; 77:04:0002004:2943; 
77:04:0002004:2944; 77:04:0003018:6085 
в целях устройства пересечений же-

лезнодорожных путей с автомобиль-
ными дорогами. 

Заинтересованные лица могут озна-
комиться с поступившим ходатайством 
об установлении публичных сервитутов 
и прилагаемым к ним описанием место-
положения границ публичного сервиту-
та в службе «одного окна» Департамен-
та городского имущества г. Москвы по 
адресу: Москва, 1-й Красногвардейский 
пр., 21, стр. 1. Приёмное время: среда 
(8.00-17.00).

Правообладатели земельных участ-

ков, в отношении которых испраши-
вается публичный сервитут, если их 
права не зарегистрированы в Едином 
государственном реестре недвижимо-
сти, могут подать заявления в Управ-
ление Росреестра по г. Москве об учё-
те их прав (обременения прав) на зе-
мельные участки с приложением ко-
пий документов, подтверждающих эти 
права (обременения прав), в течение 
30 дней со дня опубликования данно-
го сообщения (подробнее на сайте ве-
домства).

Об установлении публичного сервитута ОФИЦИАЛЬНО

СРАВНЕНИЕ 
С АЛЕКСАНДРОМ 
БОРИСОВИЧЕМ 
НАЧАЛОСЬ, 
КОГДА ОН СТАЛ 
ОТДАВАТЬ МНЕ 
СВОИ ПЕСНИ
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«У Александра Градского была особая культура пения, 
которая сейчас почти заброшена»
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1 
июня в столице отме-
чают День защиты де-
тей. Для детей и роди-

телей в округе подготовили 
игры, экскурсии, кинопро-
смотр и шоу.

Викторина 
в Жулебине

В культурном центре «Ли-
дер» в Выхине-Жулебине 
празднование Дня защиты 
детей будет посвящено куль-
турному наследию народов 
России. В 15.00 ребята и их 
родители смогут посетить 
брейн-ринг, посвящённый 
русским народным сказкам. 
Это викторина, в которой 
участники ответят на вопро-
сы ведущего. А в 16.00 ребя-
та смогут сделать славянскую 
куклу-оберег или послушать 
концерт воспитанников сту-
дий. Вход свободный.

 Адрес: Лермонтовский 
просп., 2, корп. 2. 
Тел. (495) 700-9527.

Велоэкскурсия 
по парку 
«Кузьминки-
Люблино»

Дирекция парка «Кузь-
минки-Люблино» в День за-
щиты детей в 11.00 откроет 
новый сезон «Зелёной шко-
лы мельника Кузьмы».

— Ребята от 4 до 12 лет по-
садят растения на экспери-
ментальной грядке в дендро-
саду, поучаствуют в летней 
викторине, посвящённой жи-
вотным вольерного комплек-
са, и смастерят игрушку «вол-
чок», — рассказали в отделе 
экологического просвещения 
и учёта животных дирекции.

В 15.00 в парке стартует 
веломарафон для всех жела-
ющих старше семи лет. Это 
будет не просто прогулка 
на велосипедах, а велоэкс-

курсия. Участники узнают 
о флоре и фауне парка, по-
бывают в лучшей точке для 
прослушивания лягушачьих 
концертов и увидят места, 
которые посещал Пётр I.

 Адрес: Кузьминская ул., 
10. Запись на велоэкскурсию 
по тел. (495) 377-3593.

Советское 
кино в галерее 
«Печатники»

Галерея «Печатники» 
приглашает всех желаю-
щих в кинолекторий на 

просмотр культового совет-
ского фильма «Добро по-
жаловать, или Посторон-
ним вход воспрещён». На-
чало в 12.00. Необходима 
регистрация на странице 
галереи в сети «ВКонтак-
те» vk.com/gallerype4atnik.

 Адрес: Батюнинская ул., 
14. Тел. (499) 356-2110.

Шоу с жидким 
азотом 
в «Высоте»

В районном центре «Вы-
сота» Дню защиты детей бу-

дут посвящены три меро-
приятия.

— В 15.00 у нас начнётся 
детская дискотека с развле-
кательной программой, а в 
17.00 — азотное шоу, на ко-
тором детям продемонстри-
руют возможности жидко-

го азота. А с 15.00 до 18.00 
любой желающий сможет 
сделать у нас аквагрим, — 
рассказали в пресс-службе 
ADG Group.

 Адрес: ул. Юных Ленинцев, 
52. Тел. 8-916-940-6825.

Мария ГОРБУНОВА

ОТВЕТЫ НА СУДОКУ СО СТР. 16

Пробежки 
на Летней улице

Культур-
ный центр 
им. Астахова 
приглашает 
всех жела-
ющих стар-
ше 18 лет на 
утренние пробежки рядом 
с Крепостным театром Ду-
расова в усадьбе Любли-
но. Они проходят каждый 
понедельник в 7.20. Прихо-
дить на пробежки нужно в 
спортивной одежде и обуви.

Участие свободное, без 
записи. Адрес: Летняя ул., 
2. Тел. (495) 351-5902.

Джинсовая брошь 
в Текстильщиках

Культур-
ный центр 
«Москвич» 
приглаша-
ет всех же-
л а ю щ и х 
на мастер-
класс по созданию летней 
броши из джинсовой тка-
ни. Его можно посетить 1, 
2 и 3 июня, начало в 18.30. 
Необходима регистрация. 
Форма регистрации на сай-
те центра mskcc.ru в раз-
деле «Афиша». Адрес: 
Люблинская ул., 4, корп. 1А. 
Тел. 8-901-906-1987. 

Классические 
романсы 
в усадьбе 
Люблино

П о с л у -
шать ро-
мансы мож-
но в музее-
у с а д ь б е 
«Люблино» 
11 июня. 
Там пройдёт концерт 
«Сияла ночь, луной был 
полон сад». Музыканты 
клуба «Отрада» исполнят 
музыкальные композиции 
Глинки, Гурилёва, Чайков-
ского, Дюбюка, Фомина, 
Прозоровского. Вход сво-
бодный. Начало в 17.00. 
Адрес: ул. Летняя, 1, стр. 1.
Тел. (495) 350-1553.

Мария ГОРБУНОВА

АФИША

В РАЙОННОМ ЦЕНТРЕ 
«ВЫСОТА» ВСЕМ ЖЕЛАЮЩИМ 
СДЕЛАЮТ АКВАГРИМ

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

На лягушачий концерт 
поедем на велосипеде
Чем заняться в округе в День защиты детей

В парках москвичей ждут бесплатные спортивные занятия с тренером
28 мая в московских парках начался 

новый сезон проекта «Спортивные вы-
ходные». Тренировки будут проходить 
на 20 площадках столицы, 16 из которых 
находятся рядом с павильонами «Здо-
ровая Москва».

Проверив здоровье в павильоне, мож-
но заняться любимым видом спорта с 
профессиональным тренером бесплатно.

Участников ждут стретчинг на крыше 
Северного речного вокзала, йога возле 
пруда в Царицыне, тренировки в доме 
культуры «ГЭС-2» и многое другое. Функ-
циональные и танцевальные тренировки, 
йога, уличный стретчинг и северная ходь-
ба будут доступны как опытным спорт-
сменам, так и новичкам.

В нашем округе потренироваться мож-
но в парке 850-летия Москвы. По суббо-
там и воскресеньям в десять утра можно 
прийти на тренировку по скандинавской 
ходьбе, в полдень субботы — на функци-

ональную тренировку, а в полдень вос-
кресенья — на танцевальную.

Записаться и узнать подробности мож-
но на сайте проекта.

Тем, кто предпочитает онлайн-за-
нятия, каждое утро на RuTube-канале 
проекта rutube.ru/channel/24798261 и 
на его странице «ВКонтакте» vk.com/
sportsweekend.moscow будут проходить 
утренние зарядки, а по выходным — 
полноформатные тренировки. 

Проходят в рамках «Спортивных выход-
ных» и закрытые онлайн-марафоны, а в 
Телеграм-канале проекта t.me/sweekend_
online можно найти компанию для заня-
тий, проконсультироваться у спортив-
ного врача и обменяться впечатлениями.

Мария ГОРБУНОВА

Записаться на тренировки и посмотреть 
расписание можно на сайте проекта 
sportsweekend.ru и в центрах госуслуг

Аг
ен

тс
тв

о 
«М

ос
кв

а»

Смотреть 
здесь

На велоэкскурсию приглашают 
всех желающих старше семи лет
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Подросшие птенцы — слёт-
ки — стали покидать гнёзда. 
Ходить-то они уже на учились, 

а вот летать нет. Экологи преду-
преждают: не надо пытаться им по-
могать — родители всегда рядом и 
позаботятся о птенце.

— Слёток не нуждается в помощи, 
— говорит начальник отдела эколо-
гического просвещения Дирекции 
природных территорий «Кузьмин-
ки-Люблино» Осип Тунинский. — 
Исключение — если вы видите мо-
лодого слётка на дороге, где он мо-
жет стать жертвой собаки или вело-
сипедиста. С дороги птенца лучше 
убрать. Напоминаю, что на особо 
охраняемых природных террито-
риях выгул собак разрешён только 
на поводке.

Главное — ни в коем случае не пы-
тайтесь даже приблизиться к слёт-
ку-воронёнку! На защиту птенца тут 
же слетятся его родители, дядюш-
ки, тётушки, просто друзья семьи… 
Поверьте: вам и вашей собаке мало 
не покажется. Агрессивные птицы 
нападут и могут поранить.

Алексей ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

Тема прошлого опроса 
была «Мешают ли вам в 
городе велосипедисты 
и самокатчики?» Участ-
ников обсуждения было 
много, тема оказалась го-
рячая. 65% респондентов 
ответили, что мешают: 
«Да, невозможно спокой-
но ходить».

21% опрошенных выбра-

ли вариант: «Нет, не обра-
щаю на них внимания». И 
14%, что тоже немало, ска-
зали: «А я сам пользуюсь 
велосипедом или самока-
том».

Выходит, теперь, буду-
чи пешеходом, даже идя 
по тротуару, не стоит рас-
слабляться и, главное, не 
делать резких манёвров.

65% сказали, 
что велосипедисты 

и самокатчики мешают

ОПРОС «ЮВК»

Принимайте участие в голосовании!

На сайте газеты «Юго-Восточный курьер» 
uv-kurier.ru стартовал новый опрос 

А вы регулярно проверяете 
своё здоровье?

 Да, стараюсь следить за собой, сдаю анализы, 
прохожу обследования.

 Нет, хожу к врачам, только когда 
припрёт.

 Раньше — нет, а теперь собираюсь 
провериться.

На берегу реки Чурилихи подожгли 
сухой камыш

На днях пожар случился на берегу реки Чурилихи. Об этом 
информирует районное сетевое издание «Кузьминки» по 
материалам из соцсетей. Пост об инциденте написала ув-
лекающаяся велопрогулками местная жительница Наталья 
Латышева. Она проезжала мимо, увидела горящий камыш 
и немедленно позвонила в спасательную службу. На место 
прибыл пожарный расчёт и потушил огонь. Вероятнее все-
го, по словам сотрудников МЧС, камыш загорелся от пикни-
кового костра или непотушенной сигареты. 

На Шоссейной нашли чихуа-хуа 
с повреждённым глазом

Неравнодушные прохожие оказали по-
мощь собаке породы чихуа-хуа, которая попа-
ла в беду в районе Печатники, пишет онлайн-
газета «Новые Печатники». Пост о потеряш-
ке появился в одном из местных пабликов в 
соцсети «ВКонтакте» — взрослая собачка с 
повреждённым глазом бегала по Шоссейной 
улице. Волонтёр забрала собаку к себе на пе-
редержку. Хозяева пока не найдены.

В Марьине прохожий спас 
тонувшего человека

Из Москвы-реки в районе парка 850-ле-
тия Москвы прохожий вытащил тонущего 
мужчину. Видео спасения появилось в од-
ной из сетевых групп района, сообщает 
газета «Марьинский вестник». Двое вы-
пивших мужчин решили искупаться пря-
мо в одежде. Один из них силы не рас-
считал и начал тонуть. Его приятель не 
смог оказать помощь, и тогда в воду бросился прохожий — 
он сумел вытянуть горе-купальщика на берег. Сейчас в рай-
онных соцсетях идёт голосование за звание «Герой года», и 
одним из претендентов стал отважный спасатель. Это мест-
ный житель Михаил Храбров. 

Все новости 
района: 
«Марьинский 
вестник»

В РАЙОННЫХ ОНЛАЙН-ГАЗЕТАХ Птенцам-слёткам в Кузьминках 
помогать не надо

Все 
новости 
района: 
«Кузьминки»

Все новости 
района: 
«Новые 
Печатники»

В ЮВАО, как и по всей столице, снова работают павильоны 
«Здоровая Москва». 
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К воронёнку ни в коем случае не пытайтесь даже приблизиться!
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 Когда позволяет 
время, актриса 
Ирина Таранник 

любит вместе с дочкой 
печь слойки с яблока-
ми. Лучше всего для 
этого подходят кисло-
ватые твёрдые пло-
ды. А готовое без-
дрожжевое слоёное те-
сто можно купить в ма-
газине. На полкилограмма 
теста достаточно четырёх 
яблок средней величины, од-
ного яйца, немного сливочно-
го и растительного масла, са-
хара и корицы. 

Яблоки вымыть, нарезать 
кубиками и выложить в ско-

вороду с растопленным сли-
вочным маслом. Присыпать 
яблоки сахаром, корицей и 
тушить, пока фрукты не ста-
нут мягкими. 

Тесто разморозить, слег-
ка раскатать и нарезать на 
прямоугольники. На одну 
сторону прямоугольника 
выложить яблочную массу, 
а на другой стороне сде-

лать несколько параллель-
ных надрезов. Защипнуть 
края и выложить слойки 
на противень, смазан-
ный растительным мас-

лом. Сверху слойки сма-
зать желтком и отправить 

противень в разогретую 
духовку. Выпекать при 
180 градусах до получе-
ния румяной корочки.      

Ирина МИХАЙЛОВА

Дочка попросила отме-
тить её день рождения в 
стиле Золушки. Мы так и 
сделали: сами ушли празд-
новать, а её оставили дом 
убирать.

— Какую прикажете 
подать машину, хозяин?

— Самокат: я еду в на-
логовую...

— Зачем в паспорте так 
много пустых страниц?

— Это просто ты слиш-
ком скучно живёшь.

Из полицейского про-
токола: «Бросал хлеб ле-
бедям, сорвал балет».
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По горизонтали: Транспорт. 
Тюк. Прокурор. Калика. Рудник. 
Академик. Казус. Сорока. Во-
лан. Щур. Тайник. Шина. Тори. 
Отец. Абрек. Манекен.

По вертикали: Каракатица. 
Дизайнер. Свиток. Паприка. 
Окот. Рем. Красавица. Такса. 
Дон. Леер. Торги. Мощи. Кри-
кун. Кирка. Караван. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, что-
бы каждая строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 со-
держали все цифры от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один 
раз). Следует проверить строки, столбцы и малые квадраты с учётом 
уже вписанных цифр. В сложных случаях можно карандашом вписать 
в клетку цифры-«кандидаты». Ответы на судоку на стр. 14
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от актрисы Ирины Таранник

«Это фото моей доброй знакомой Веры Ветровой. 
Ей 40 лет. Она живёт в районе Некрасовка, поэтому 
я снимал её в Люберецком детском парке, неподалё-
ку. Вера пишет статьи для журнала «Будь здоров!», а 
также работает в туристическом бизнесе. Ведёт здо-
ровый образ жизни и любит яркие образы. Этот она 
назвала «Молодая, весёлая мама».

С уважением, проф. А.А.Белый»

Весёлая мама 
из Некрасовки 
любит яркие 
образы

Продолжается фотоконкурс «Мой стиль». Ждём ваших фото-
графий в стильной одежде или с интересными аксессуарами. 

Мы оценим по достоинству не только модное и красивое, но и творче-
ский подход к делу. Фото сопроводите небольшим рассказом о себе: 
кем работаете, чем увлекаетесь, какую одежду любите носить и поче-
му. Обязательно укажите, в каком районе живёте. Технические требо-
вания: формат JPEG, размер не менее 1 Мб. Письма отправляйте на 
эл. поч ту uvkurier@mail.ru. В теме письма напишите: «Фотоконкурс». 
Победителей ждут  призы.

ФОТОКОНКУРС  «МОЙ СТИЛЬ» ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

Слойки с яблоками
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СУДОКУСКАНВОРД


